



Les écoles de Martigny agissent pour la planète

Le label «École de l'énergie» est attribué par l'association «Cité de l'énergie» aux écoles qui s'engagent durablement sur les thèmes de l'énergie et du climat. Les écoles de Martigny l'ont obtenu en 2019 – une première en Suisse romande – et en 2022.

La commission Énergie est composée d'élèves et d'autres acteurs issus des écoles de Martigny. Depuis l'obtention du label en 2019, elle se réunit pour mettre en place des actions autour de l'énergie, de la mobilité, des déchets et de la consommation.

Parmi ces actions, «Septembre sans voiture» encourage la mobilité douce, le «Black Out Friday» invite à consommer moins d'énergie, et «Un déchet par jour» vise à diminuer le littering. En novembre, des classes plantent des arbres pour compenser les émissions carbone de l'école, et, quatre fois par an, des fruits de saison locaux sont offerts aux élèves.



«Les élèves sont très investis: ils ont la volonté d'agir pour aujourd'hui et pour demain.»



*Patrice Moret
Directeur des écoles
Martigny*



Nous agissons ensemble pour demain !

Que fait ma commune pour le climat ?

DIPLOME
Black Out Friday
Ce diplôme est décerné aux élèves de
La classe de 811
de Josianne Robert Rappaz et Patricia Lourenço
Pour leur travail d'économie d'énergie dans leur classe, leur implication,
leur motivation et leur responsabilité.

Si tu veux agir, partage tes idées avec nous !
Assemblée des parents, club école, à l'initiative de notre communauté ?
Et si tu veux savoir comment nous pouvons agir ensemble ?

MYénergie
VERS L'AUTONOMIE ÉNERGETIQUE
DU DISTRICT DE MARTIGNY

MYénergie

VERS L'AUTONOMIE ÉNERGETIQUE
DU DISTRICT DE MARTIGNY